

POLRES

Personil Polsek Klari Berikan Binluh Kepada Orang Tua Siswa SMP PGRI Klari

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Dec 19, 2024 - 13:20



Polres Karawang, Polda Jabar - Kanit Binmas Polsek Klari, Polres Karawang, Ipda Yoyo Waluyo didampingi PS Kanit Provost Aiptu Asep Saeful Zaelani dan Bhabinkamtibmas Desa Duren Aiptu Triono, menjadi narasumber saat mengisi kegiatan Binluh printing merubah karakter siswa sesuai visi misi SMP PGRI Klari pada Kamis (19/12/2024).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aiptu Triono mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH dan Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha,SH selaku narasumber atau pemateri mensosialisasi tentang kenakalan remaja, bahaya narkoba, dan kecerdasan dalam bermedia sosial kepada para orang tua siswa SMP PGRI Klari.

Tujuan kegiatan ini adalah memberikan pemahaman kepada para orang tua agar anaknya tidak terjerumus dalam masalah kenakalan remaja, menjadi korban penyalahgunaan narkotika, serta menjadi bijak dalam menggunakan media sosial.

Ia juga mengingatkan akan bahaya kenakalan remaja dan memberikan informasi tentang dampak negatif yang ditimbulkan oleh penyalahgunaan narkotika. Selain itu, mereka juga memberikan penekanan tentang pentingnya kecerdasan dalam menggunakan media sosial.

Diharapkan dengan sosialisasi yang diberikan, para siswa SMP PGRI Klari dapat menjadi duta kamtibmas yang baik dengan menjauhi kenakalan remaja, terbebas dari narkoba, dan bijak dalam menggunakan media sosial. Pesan-pesan ini juga diharapkan dapat dijadikan contoh bagi siswa-siswa dari sekolah lain.

Kepala SMP PGRI Klari, menyampaikan terima kasih kepada Polsek Klari Polres Karawang atas kontribusi dan sosialisasi yang diberikan. "Kegiatan MPLS ini sangat penting dalam memberikan bekal pengetahuan dan kesadaran kepada para siswa baru. Kami berharap mereka dapat menerapkan nilai-nilai yang disampaikan dan menjadi generasi yang bertanggung jawab dan cerdas," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan sosialisasi seperti ini, diharapkan para siswa dapat memulai perjalanan mereka di SMP PGRI Klari dengan pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya menjauhi kenakalan remaja, narkoba, dan menggunakan media sosial secara bijak.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain